
Mulheres no Poder

Câmara  parabeniza  resolução  
que determina que mulheres do  
PSDB estejam no comando 
 
A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira,  18  de  fevereiro,  aprovou 
moção  de  autoria  da  vereadora 
Elaine  Assistente  Social,  que 
parabeniza  Sérgio  Guerra, 
deputado  federal  e  presidente 
nacional  do  PSDB,  pela 
Resolução  nº  1,  de  05/02/2013, 
que  determina  que  30%  dos 
comandos  municipais,  estaduais 
e  federal  do  partido  sejam 
compostos por mulheres.

De acordo com o texto da moção, 
isso  representa  uma  conquista 
para  as  "tucanas",  que  agora 
terão  no  PSDB  maior  espaço 
para  lutar  por  suas  causas.  O 
partido é um dos únicos no Brasil 
que  abre  espaço  para  a 
afirmação  da  mulher  na  política 
partidária,  ainda  segundo  a 
proposição.  Para  a  vereadora 
Elaine, o fato é motivo de orgulho 
e  deve  ser  divulgado  na 
sociedade,  nos  movimentos 
sociais e comunitários. 

"Nas  eleições  municipais  já 
tivemos  um  recorde  no  partido, 
pois elegemos 93 prefeitas em 20 
estados,  83  vice-prefeitas e  726 
vereadoras.  Um resolução como 
esta  nos  permite  ocupar  mais 
espaço  na  política  e, 
consequentemente,  ter  mais 
oportunidade  de  participar  de 
decisões de forma igualitária.

Mais  presença  feminina  nas 
esferas de poder significa garantir 
mais  justiça  social,  menos 
desigualdade  e  racionalidade 
com sensibilidade para tratar dos 
assuntos mais relevantes à nossa 
nação",  afirmou  a  vereadora 
autora.

Foram  contrários  à  Moção  os 
vereadores  Kátia  do  Jornal  e 
Paulo Japonês.

Vereadora Elaine fala sobre a participação das mulheres 
na política 

Agricultura Familiar e acesso 
ao Grande Lago

Câmara  aprova  projeto  do 
Prefeito Municipal 

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira (18) aprovou Projeto de Lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
que dispõe sobre autorização ao 
Poder Executivo para a abertura 
de  crédito  adicional  suplementar 
no  Orçamento  Programa  do 
Município,  para  os  fins  de 
desenvolvimento  do  Programa 
FNDE/PNAE  -  Agricultura 
Familiar  e  Construção  do 
dispositivo de acesso ao Grande 
Lago.

O  crédito,  no  valor  de  R$ 
618.860,46  é  proveniente  de 
sobras de dotações referentes ao 
exercício  de  2012,  do  próprio 
tesouro municipal e de convênios 
federais,  e  será  utilizado  da 
seguinte forma: 

I)  Pelo  Departamento  Municipal 
de  Educação,  na  aquisição  de 
material,  bem  ou  serviço  para 
distribuição  gratuita,  para 
desenvolvimento  do  Programa 
Agricultura  Familiar.  Trata-se  de 
uma  suplementação  do  crédito 
necessário  à  aquisição  de 
produtos  alimentícios  de 
agricultores  familiar  para  a 
merenda  escolar  municipal.  O 
montante é de R$ 88.923,42.

II)  Pelo  Departamento  Municipal 
de  Turismo,  na  execução  de 
obras  e  instalações  de 
infraestrutura  do  Grande  Lago 
(construção  do  dispositivo  de 
acesso  ao  Grande  Lago).  De 
acordo  com  o  projeto  de 
reconstrução da infraestrutura do 
Grande Lago, o mesmo terá uma 
segunda portaria de acesso, esta 
para veículos. A atual portaria, lá 
existente,  será  para  acesso  de 
pessoal em serviço e pedestres. 
O montante é de R$ 529.877,04.

O  Projeto  foi  aprovado  por  8 
votos  favoráveis  e  4  contrários, 
sendo  desfavoráveis  os 
vereadores Kátia do Jornal, Paulo 
Japonês,  Serginho  e  Vilma 
Bertho.

Projeto do Prefeito é aprovado por 8 votos favoráveis
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Indicações

Indicação  22/2013,  de  autoria 
dos  vereadores  César  Kikei, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  a  instalação  de  redutores 
de  velocidade  nas  ruas  João 
Batista Parisotto e Emiliano Vieira 
de Carvalho, ambas no distrito de 
Conceição de Monte Alegre.

Indicação  23/2013,  de  autoria 
dos vereadores César Kikei,  Ian 
Salomão,  Serginho  e  Vilma 
Bertho, que indica a instalação de 
câmeras  de  vigilância  e 
monitoramento  nas  entradas  e 
saídas  do  município,  bem como 
nas ruas e avenidas do Centro e 
nas  Praças  Nove  de  Julho  e 
Panambi.

Indicação 24/2013, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  melhorias  nas 
travessias  de  nível  da  linha 
férrea.

Indicação 25/2013, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica melhorias e adaptação 
do  prédio  do  antigo  Posto  de 
Saúde  da  Família  -  PSF,  do 
distrito  de  Roseta,  para  ser 
utilizado como velório.

Indicação 26/2013, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
que  uma  ou  mais  Unidades 
Básicas  de  Saúde  (UBS), 
permaneçam  abertas  durante  o 
período noturno.

Indicação 27/2013, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
a  implantação  de  sistema  de 
transporte  coletivo  (circular)  em 
nossa cidade.

Indicação 28/2013, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
o  aumento  do  reembolso 
referente  ao  pagamento  do 
transporte  dos  alunos  de  nossa 
cidade  que  estudam  em 
universidades da nossa região.

Indicação 29/2013, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
a  revitalização  do  terreno  de 
propriedade municipal, localizado 
no entroncamento das ruas Luiz 
Bocardim, Campos Sales e José 
Ricardo Pellizer no Bairro Fercon, 
com a instalação de uma área de 
lazer.

Indicação 30/2013, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
a  descentralização  da  Farmácia 
Popular.

Indicação 31/2013, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  alterações  no 
trânsito  da  Rua  Conceição  de 
Monte Alegre e da Rua Rotariano 
Antonio Vicente dos Reis.

Indicação 32/2013, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a instalação de 
semáforo na esquina da Avenida 
Brasil com a Rua Irmã Gomes.

Indicação 33/2013, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  à  Mesa 
Diretora da Câmara medidas para 
melhorar a transmissão online em 
tempo  real  das  Sessões 
Plenárias.

Indicação 34/2013, de autoria do 
vereador  Onório  Anhesim,  que 
indica a recolocação de placa na 
Praça Pedro Calesso. 

Indicação 35/2013, de autoria do 
vereador  Onório  Anhesim,  que 
indica  a  abertura  de  trânsito  na 
Rua Sete de Setembro.

Indicação  36/2013,  de  autoria 
dos  vereadores  César  Kikei, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  a  construção  de 
pavimentação asfáltica no Distrito 
Industrial.

Indicação  37/2013,  de  autoria 
dos  vereadores  César  Kikei, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
indica a pavimentação das Ruas 
Assad  Salum,  Shigueta 
Marubayashi e Rotary Clube, no 
Jardim Aeroporto.

Indicação 38/2013, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a reforma e/ou 
instalação de um novo alambrado 
na  quadra  do  Projeto  Clube  da 
Juventude II.

Indicação 39/2013, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a reativação do 
fornecimento de água no pátio do 
almoxarifado  da  Prefeitura 
Municipal  -  Av.  Brasil,  e  da 
Fundação Gammon de Ensino. 

Indicação 40/2013, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a instalação de 
dispositivo  para  coibir  a 
velocidade  de  veículos  na  Rua 
Tiradentes,  na altura  do número 
785, no Centro.
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Requerimentos

Requerimento 06/13,  de autoria 
dos vereadores Kátia do Jornal e 
Paulo  Japonês,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal,  informações 
quanto  às  Leis  Municipais 
2.604/2008,  2.608/2008, 
2.699/2009  e  2.791/2011,  para 
parcelamento  de  débitos  de 
contribuições do PASEP.

Situação: Aprovado
Votação: 7x5

Contrários:  Antiã,  Nilson  
Itelvino,Onório  Anhesim,  
Professora Delmira e Reinaldo.

Requerimento 08/13,  de autoria 
do  vereador  Nilson  Itelvino,  que 
requer às empresas de telefonia 
celular  (Claro,  Vivo  e  Oi) 
informações  sobre  a  instalação 
de  antenas  de  transmissão  de 
sinal  para  telefonia  celular  nos 
distritos  de  Roseta  e  Conceição 
de Monte Alegre. 

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 11/13,  de autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  que 
requer à FBS Construção Civil e 
Pavimentação,  informações 
referentes  às  obras  da  "Erosão 
Sul", realizadas nas proximidades 
da  Rua  Sete  de  Setembro  de 
nosso município.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 12/13,  de autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  que 
requer  à  empresa  de  telefonia 
celular Oi, informações referentes 
à instalação e funcionamento de 
torre em nosso município.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 14/13,  de autoria 
dos vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão,  Serginho  e  Vilma 
Bertho,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
implantação  de  Centro 
Tecnológico Digital.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 15/13,  de autoria 
dos  vereadores  César  Kikei, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações sobre a prestação de 
contas  das  atividades  das 
entidades  beneficiadas  com  as 
subvenções  sociais  no  exercício 
2012,  conforme  Lei  nº 
2.814/2012.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Jornalista Responsável: 

Leonardo Volcean - MTB 49.924
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